
1. Herr Sterzenbach bezieht sich auf eine Anmerkung von Herrn Droppelmann aus der letzten 
Betriebsausschusssitzung. Dabei ging es um die vom Bauhof seinerzeit gestaltete Holzbrücke in der 
Nähe des Friedwaldes auf dem Fußweg in Richtung Bohlscheid. Dort sei ihm ein maroder Geländer-
Balken aufgefallen. 
 
Herr Sterzenbach führt aus, dass sich der Bauhof die Situation vor Ort angesehen und Abhilfe für das 
Winterprogramm 2016/17 vorgemerkt habe.  
 

2. Herr Sterzenbach teilt auf Anfrage von Herrn Tillmanns aus der letzten Betriebsausschusssitzung mit, 
dass der Grund für die Pfützenbildung auf einem Straßenabschnitt in der Hombacher Str., Höhe 
Hausnr. 80, teils an einer betriebsbedingten Absackung der Landesstraße liege und darüber hinaus in 
diesem Bereich der Hausanschluss eines Anliegers defekt sei und es in diesem Zuge zu 
Unterspülungen gekommen sei.  
 

3. Auf Nachfrage von Herrn Reisbitzen, ob der Risikobericht als pdf-Datei zur Verfügung gestellt werden 
könne, antwortet Herr Breuer, dass man diesen als Anlage der Niederschrift beifügen werde. 

 


